

## Título: Argentina denuncia que helicóptero militar chileno violó su espacio aéreo

para fortalecer la cooperación fronteriza. En materia de contrabando, se establece un marco para coordinar esfuerzos entre instituciones de am-

plificación con apoyo tecnológico y capacitación especializada.

En el ámbito migratorio, el pacto introduce procedimientos conjuntos para el retorno

de personas que ingresan por su territorio. Asimismo, se establece una Tarjeta de Tránsito Vecinal Fronterizo, que simplificará el ingreso y salida de habitantes de zonas limítrofes, fomentando un

gestión, sobre todo, desde la oposición, que dicen que la concreción del tratado en cuestión es, al menos, tardía.

“Yo he leído algunos comentarios de que este es un

no, es una solución para ambos países”, aseguró.

De paso, explicó algunas medidas, como la implementación de la Tarjeta de Tránsito Vecinal Fronterizo. “Hay

cierta necesidad de establecer una tarjeta de identidad, para ese grupo acotado”, afirmó.

“Es un beneficio para ambos países”, agregó.

# Argentina denuncia que helicóptero militar chileno violó su espacio aéreo

**INVESTIGACIÓN.** El subsecretario del Interior prefirió esperar antecedentes “y evitar especulación”.

El gobierno de Javier Milei pidió explicaciones a Chile por la presunta incursión de un helicóptero militar en el espacio aéreo argentino.

De acuerdo al diario argen-

tino Clarín, el incidente habría ocurrido el viernes por la tarde, poco antes de las 18 horas, a la altura del Paso Internacional Rodolfo Reballos. De acuerdo a la información entregada por el medio, la aeronave ha-

bría violado en unos 20 metros el espacio aéreo vecino.

En entrevista con Megaticias, Luis Cordero, subsecretario del Interior, explicó que “los antecedentes los verá la Cancillería. No tengo más ante-

cedentes que los requerimientos hechos al ministerio de Defensa”.

Luego, precisó que “tenemos Fuerzas Armadas profesionales y preferimos evitar especulación”. De paso, aseguró que con Argentina existen “las relaciones normales y fructíferas que hemos tenido en los últimos años”.



EL INCIDENTE HABRÍA OCURRIDO LA TARDE DEL VIERNES.